

# Ex-itus

Von abgemeldet

## Ex 2 - Erste Erkenntnisse

Da hing nun dieses kleine Menschlein, in den Ketten und schien nachzudenken. Wie hatte er es nur geschafft, bis hierher zu kommen? Sicher, es war nicht schwer vom Menschenreich in das Shin-Reich zu gelangen, aber wie hatte er es unbehelligt bis vor die Tore des Palastes geschafft? Langsam fragte ich mich, warum in diesen Menschen eigentlich so lange beobachtete... Der war noch nicht einmal mein Typ. Lange schwarzbraune Haare, wie widerlich. Wenn ich Menschen mochte, dann nur die Blonden, Europäischen, aber nicht diesen Abschaum und trotzdem schien mich irgendetwas an ihm zu faszinieren. Vielleicht war es einfach die Tatsache, das es ein Menschlein war, der es bis vor unser Tor geschafft hatte, oder bildete ich mir das alles etwa nur ein? Der Kerl sah zwar rein vom körperlichen nicht schlecht aus und vielleicht würde der sogar länger durchhalten, als alle Anderen, aber er war auch nur ein Menschlein, welches man quälen und essen konnte. Kopfschüttelnd und über mich selbst ärgernd trat ich schließlich in das kleine Verlies ein. Der Mensch bemerkte mich erst nicht, war wahrscheinlich zu tief in seinen Gedanken versunken. Ich trat vorerst nur näher, bis er seinen Kopf hob und mir stirnrunzelnd in die Augen schaute. Nichts... Er schien weder Angst noch Schmerzen zu empfinden, er schien nur ein wenig glücklich zu sein. Glücklich, hier im Kerker?! Was war nur aus den Menschen geworden? Hatten sie jetzt etwa keine Angst mehr vorm Sterben oder war der Kleine da vor mir schlicht und einfach Irre? "Wie heißt du?", fragte ich ungeniert und kalt. Der Mensch brauchte ein paar Augenblicke, bis er mir antwortete: "Ich heiße Kure, Dämon. Was ist mit dir?" Die unverschämte Offenheit dieses Menschen entfachte Wut, aber auch nicht gerade geringes Interesse, in mir. Mit gerunzelter Stirn musterte ich ihn einige Momente von unten bis oben und antwortete dann: " Man nennt mich Lord Kaiga, ich bin der Sohn Suruga's, der der Schöpfer eurer armseligen Welt ist, Mensch!" Kure schien mir sofort Glauben zu schenken, was mich fast noch mehr beunruhigte. Schließlich war es nicht normal, das ein Mensch so "freundlich" und vor allem züchtig antwortete, darum fragte ich, nur um sicher zu gehen: "Du weißt hoffentlich auch, wo du bist und was ich mit dir machen werde?!" Kure nickte und sagte fast schon fröhlich: "Sicher Lord Kaiga, ich befinde mich sicher in deinem Palast, oder zumindest in dem deines werten Vaters und du wirst mich, so hoffe bzw. denke ich doch, hier umbringen. Was denkst du denn, warum ich hier bin?" (\*fg\*) Da war ich im Grunde baff. Ja, was dachte ich denn, warum ein Mensch, in der Nacht, aus der Jinkei hier ins Shin-Reich und dazu noch in diesen Palast kommt. Natürlich um getötet zu werden. Warum war ich eigentlich noch nicht selbst drauf gekommen?! Da stellte sich nur die Frage, ob Kure wirklich Irre war oder einfach nur Besoffen. "Ach und warum willst du unbedingt sterben? Ich mein, du bist doch noch jung und hast dein Leben vor dir, was treibt dich dazu, aus deinem

Menschenreich hierher zu kommen und das Frischfleisch zu spielen, denkst du, wir können unsere Beute nicht selbst fangen?" Ich warf ihm einen kalten Blick zu und wartete auf seine Antwort, die auch rasch kam: "Sicher könnt ihr eure Beute selbst fangen, aber im Menschenreich wird momentan mehr gemordet, als hier und ich wollte lieber von einem schönen Dämon ermordet werden, als von so einem Vieh. (Er meint den Ju-Clan) Im Grunde und um ehrlich zu sein, habe ich dich gesucht! Denn wenn ich schon sterben muss, dann nur durch deine Hand!" Der Kleine schien wild entschlossen und ich hätte mich kaputt lachen können. Wie lange glaubte er, würde er bei mir durchhalten? Da mir Kure jedoch irgendwie interessant vorkam, war ich bereit, mit ihm einen Kompromiss einzugehen. Also sagte ich fies grinsend: "Nun gut, mein kleiner Held, ich bin bereit, mit dir einen Kompromiss einzugehen! Wenn du es schaffst, 6 Stunden mit einem meiner Diener zu überleben, werde ich mich um dich kümmern, ansonsten wirst du durch einen Ju-Clan sterben. Im Grunde ist egal, was du wählst, denn ich gebe dir nicht mal 1 Stunde, also wirst du so oder so durch die Hand bzw. Klaue eines anderen sterben. Wähle dennoch, was dir lieber ist." Man sah förmlich, wie Kure sich freute und ich konnte auch nur höhnisch grinsen, denn DAS würde er garantiert nicht überleben.